

Tour de France contre la mucoviscidose

18/10/12
YR

Avec quelque quarante années passées sur un vélo, Ernest Reyne n'est pas plus effrayé que ça par les 3.700 km qu'il est en train de boucler avec son compagnon de route Brice Derouet.

Les deux hommes de 72 et 63 ans, membres du Kiwanis, se sont en effet lancés dans un « Kiwatour », d'un bout à l'autre du district France-Monaco du club services. Une opération déjà menée en 2007. « La France, la Belgique, le Luxembourg avec une incursion en Suisse », détaille Ernest Reyne, qui est parti le 6 septembre d'Aix-en-Provence et qui prévoit d'y revenir, une fois son périple achevé, le 7 octobre. Un tour de France en trente étapes, à raison de 130 km par jour à vélo, pour une bonne cause, celle du Centre provençal de la mucoviscidose (CPM).

Construire de nouveaux locaux

« Le but est de recueillir le maximum de fonds pour aider le CPM dans la construction de nouveaux locaux, plus spacieux, plus adaptés », note ce Kiwanien de longue date. Cha-



CYCLISTE. Le Kiwatour a été reçu, dimanche en fin de matinée, par les membres du club de Joigny et leur président 2011-2012, Jean-Marc Vatinet. PHOTO : F. J.

que étape est ainsi l'occasion d'une rencontre avec un club local – près d'une centaine – qui met en place une action afin de recueillir des fonds ou participe financièrement au projet porté par le « Kiwatour 2012 ».

S'ils sont deux sur les vélos, le duo est suivi par sa mini-caravane d'assistance au sein de laquelle Sébastien Zeiger porte le message du CPM. Le jeu-

ne homme est greffé depuis neuf ans.

« Ma vie a changé depuis. Je faisais 20 kg de moins, j'étais sous oxygène avec des soins tous les jours. » Aujourd'hui, il est salarié du CPM, qui emploie presque exclusivement des personnes atteintes de la mucoviscidose, confrontées à des difficultés pour trouver un emploi. « Il faut un employeur qui puisse

supporter le coût des absences, un mois sur deux ». Le CPM agit ainsi comme un centre de formation et d'insertion professionnelle, spécialisé en bureautique.

Arrivés dimanche matin à Joigny, les deux cyclistes et leurs accompagnants devaient ensuite gagner Sens, en début d'après-midi puis Troyes, dans la soirée. ■

François Jaulhac
francois.jaulhac@centrefrance.com